

ella, comulgando, ayudando, o de algún modo cooperando con el Sacerdote, bien sabido que cuanto más se unan al Sacerdote y a la Hostia, tanto mayores serán los frutos que perciban del Sacrificio.

Verdaderamente este es el único holocausto digno del Señor, en que se sacrifica Jesucristo, que vive siempre para interceder por nosotros. (Hebr. 7, 25).

Las obras parroquiales

I.—La Catequesis

Nobleza obliga: en el número anterior pusimos de relieve, y a vista de los feligreses, lo mucho que debemos a nuestra madre la parroquia, los beneficios que, en todo orden, de ella hemos recibido; y la consideración de tanto bien que la madre solícita y cariñosa nos ha hecho y nos hace sin cesar, ha de obligarnos a pagarle amor por amor; pero este amor ha de ser eminentemente práctico y se ha de traducir en obras que redunden en lustre de la que es nuestra madre por excelencia, y en favor espiritual y también temporal de nuestros hermanos feligreses; y todo en prueba del ardiente celo de la gloria de Dios y bien de las almas, en que hemos de consumirnos; y que es lo más divino entre todo lo divino, según bella expresión de San Dionisio Areopagita.

Indudablemente ocupa el primer lugar en las obras parroquiales la de los catecismos o enseñanza religiosa de los niños. Es esta una labor la más hermosa, a la que el Señor ha prometido magnífica recompensa, pues es la primera entre las obras de caridad: *Aquellos que hubieren enseñado a muchos la justicia o la virtud, brillarán como estrellas por toda la eternidad.* (Daniel, 12, 3).

Hoy más que nunca, nuestros feligreses jóvenes, de uno y de otro sexo, deben dedicarse con verdadero celo y con perseverancia a esta grande obra: los jóvenes ayudando al párroco y a los sacerdotes en la enseñanza del Catecismo de la Doctrina Cristia-

na en el templo parroquial: las jóvenes en los centros existentes en los patronatos de niñas: la mies es abundante, pero son pocos en número los obreros del Señor.

¿Quién ha de ocuparse de tantos queridos pequeñuelos bautizados, hijos de Dios, hermanitos nuestros, pues son feligreses? *Piden el pan de la vida, y ¿no habrá nadie que se lo parta con abundancia?* (Thren. 4, 4.)

Vosotros, sí, vosotros jóvenes varones y mujeres que leéis esta hojita: en la Parroquia, en el Patronato, enseñad a los niños y a las niñas, hijos de los obreros y de los pobres; enseñadles el catecismo; habladles de Dios, del alma, de sus deberes y de su inmortal destino; preparadles para la primera comunión; que aprendan la letra del libro precioso por excelencia; en el hogar paterno, las más de las veces, los padres no tienen ni disposición ni tiempo para dar esas lecciones. Ayudad a los sacerdotes quienes, a pesar de su celo, son sobrado escasos y andan demasiado ocupados en las demás funciones de su sagrado ministerio, para satisfacer exclusivamente a esta importantísima tarea.

A vosotros, jóvenes feligreses de uno y otro sexo, van nuestras exhortaciones: os hallais en la mañana de la vida. «Ahí está Dios inclinado hacia vuestra alma, como la joven madre hacia la cuna de su hijo para recoger cuando despierte su primer beso con su primera sonrisa: ese es el momento del despertar de vuestra alma: sea para Dios que la crió, el primer beso y el primer sonreír. La juventud os dá especial dominio en aquellos que os rodean: con veinte años en la frente y Dios en el corazón, se puede hacer tanto bien en la tierra...» Florezca abundantes obras vuestra primavera, sea rica en aromas de celo y de caridad, y vuestra mies eterna será magnífica.

Tríduo de Misión

Como preparación para el cumplimiento pascual, tendrá lugar en nuestra Parroquia un Tríduo de Misión para los niños y niñas

que, habiendo hecho ya su primera Comunión, asisten aún a las escuelas públicas de esta feligresía.

Dicho Triduo se celebrará en los días 11, 12 y 13 del actual según el orden siguiente:

Por la mañana a las 11 y media, se reunirán los niños y las niñas y les hará plática don José Arnauda, Pbro.

El jueves día 14, a las ocho y media tendrá lugar la Misa de Comunión general con plática por el Rdo. Sr. Cura de nuestra Parroquia.

A estos actos asistirán los maestros de los respectivos Colegios de niños y niñas.

Santoral y Cultos

DOMINGO 10.—Stos. Melitón y comps. Mrs.—El Oficio y Misa son de la Doninica IV de Cuaresma con rito semidoble, conmemoración de los Stos. Mártires y ornamentos morados. Ultimo día de cuarenta horas; a las seis de la mañana se descubrirá a Su Divina Majestad, a las siete y media Misa de comunión por los siete Domingos de San José, a las nueve y media Misa mayor con sermón predicando don José Arnauda, Pbro. Por la tarde a las cuatro corona, sermón, al anochecer ejercicio de los siete Domingos a intención de don Enrique Sanus Aura, trisagio y reserva solemne con bendición.

LUNES 11.—San Constantino conf., la Bta. Cecilia virgen.—El Oficio y Misa son de la Feria, con rito simple y ornamentos morados. Hoy se permiten Misas rezadas de *Requiem*, al anochecer corona y ejercicio del Vía-Crucis a intención de una piadosa familia.

MARTES 12.—San Gregorio I, Papa, Conf, y Doctor.—El Oficio y Misa son de San Gregorio con rito doble, conmemoración de la Feria y ornamentos blancos: a las diez y media Aniversario por don Francisco Abad Ridaura; al anochecer corona y ejercicio del Vía-Crucis en sufragio de don Vicente Masiá.

MIERCOLES 13.—Stos. Ramiro y Rodrigo Mrs. Stos. Bogerio y Potenciano confs.—El

Oficio y Misa son de la Feria, con rito simple ornamentos morados. Ayuno.—A las 9 y media Misa de Octava de doña Isabe Payá. A las diez y media aniversario de doña Pilar Trujillo. Empieza el septenario de San José.

JUEVES 14.—Santa Florentina virgen, Matilde reina.—El Oficio y Misa son de la Feria rito simple y ornamentos morados. Lo mismo que el día anterior a intención de la familia de don Agustín Gisbert. Al anochecer corona, Vía-Crucis y septenario.

VIERNES 15.—Sta. Madrona virg. y mrt. Bto. Pedro de Sena Conf.—El Oficio y Misa son de la Feria con rito simple, ornamentos morados. Ayuno con abstinencia.—Lo mismo que el día anterior.

SABADO 16.—Sts. Heriberto ob.—El Oficio y Misa son del Sábado, rito simple y ornamentos morados. *Hoy se cubren los Altares.*—Lo mismo que el día anterior.

ERMITA DE BARCHELL

VIERNES 15.—Empieza la Misión a cargo del Dr. D. José Ferrer, terminando el día de San José con Misa de Comunión general.

MOVIMIENTO PARROQUIAL

NACIMIENTOS

Rafael Carbonell Lillo, de Juan y Francisca.

Alfonso Saura Llorens, de Alfonso y Consuelo.

Claudio Ribera Ferrer, de Claudio y Emilia
Manuel Vera Gonzalez, de Manuel y Francisca.

Margarita Doménech Domínguez, de Francisco y María.

Alicia Nadal Masiá, de Jenaro y Beatriz
María Castelló Pastor, de Francisco y María.

Vicente Jover Coquillat, de José Vicente Nieves.

Rosario Plá Monllor, de José y Rosario.

MATRIMONIOS

Gustavo Sanchez Fernandez con Enriqueta Vidal Gisbert.

DEFUNCIONES

Santiago Vicent Matias, de 35 años.
Remedios Muñoz Peris, de 66.
Carmen Esteve Sempere, de 2.
David Peiró Francés, de 1.
Consuelo Pastor Soler, de 80.
María Martínez Soler, de 84.
Teresa Giner Payá, de 64.
Enrique Jordá García, de 3 meses,
Enriqueta Compañy Picó, de 12 días.